
ATA DA 265º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE DESENVOLVIMENTO RURAL DE PIRACICABA 1 

DATA: 12 de Dezembro de 2017. Das 14:00 às 16:00h. 2 

LOCAL:  CATI. Rua Campos Salles, 507. Piracicaba/SP.  3 

PRESENTES: Antonio Pedro Rodrigues (SEMDES), Edmilson Jose Ambrosano (APTA), Silvia Maria Morales (Camara dos 4 

vereadores), Erreinaldo Donizeti Barrozzo(ESALQ). Pedro Ildeberto Polizel (COPIMAYS), Nelson Nivaldo Penatti (AFOCAPI), 5 

Jacob Alcides Bortoletto (sind. Trab. Rurais), Sabrina Talitha Bakker (CATI), Jose Lavres Junior (CENA), Carlos Spolidoro 6 

(SEMA), Thiago Canello Franceschini (IBGE). 7 

Pautas:  1) Leitura e aprovação da Ata anterior; A Ata de Outubro foi lida e aprovado por todos os presentes.  2) 8 

Homologação das Declarações de Aptidão ao Pronaf: Os Dossiês dos agricultores Francisco Reinaldo Nicoletti, 9 

Elcio Rogério Nicoletti, Sergio Domingos Nicoletti e Silvana de Jesus Castilho foram avaliados e  suas respectivas 10 

DAPs foram homologadas pelos conselheiros. 3) Debate sobre a problemática da fiscalização de tratores na 11 

vicinal Piracicaba- Anhumas: Sabrina explanou que este item da pauta terá de ser cancelado pois houve um mal 12 

entendido em relação a data da reunião e portanto os responsáveis por este assunto não comparecerão nesta 13 

reunião, deliberou-se que a pauta será mantida para a próxima reunião. 4)Demais assuntos: Tiago explanou sobre o 14 

andamento do levantamento censitário do IBGE que vem acontecendo normalmente e que conta com o trabalho de 15 

diversos contratados e equipamento próprio. O trabalho acontece com rotas pré definidas e é relacionado com o 16 

numero de telhados encontrados nas imagens aéreas. Piracicaba é um município de grande extensão, talvez atrase 17 

um pouco mas Tiago acredita que o trabalho será concluído conforme o previsto. Silvia também informa que concluiu 18 

o documento em relação ao problema de loteamentos clandestinos de piracicaba acompanhando sugestões de como 19 

a prefeitura poderia tratar o assunto, foi deliberado que o documento seria enviado a todos os conselheiros e que 20 

seria assinado por Pedro Polizel e encaminhado as autoridades competentes. A reunião foi dada por encerrada, e eu, 21 

Sabrina Bakker, escrevi a presente Ata. 22 
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